
AMBIENTE Comitato Salvaguardia, Sviluppo
sostenibile,Wwf e Italia Nostra sabato
saranno all’ex tennis per presentare alla
gente di Arco il progetto e la campagna

«Grande interesse per le cartoline della
collezione Ioppi, volevamo consegnare tutto
al Comune ma ci hanno detto di seguire le
vie burocratiche. Non vogliono precedenti»

Viale delle Palme, tante firme
per far rinascere i giardini
Una conferenza stampa che sarà pub-
blica, con invito esteso alla cittadi-
nanza, e che si terrà sabato alle 17 ai
giardini di Arco presso l’ex tennis per
consegnare all’amministrazione co-
munale arcense le firme raccolte da
Comitato Salvaguardia dell’olivaia,
Comitato Sviluppo sostenibile, Wwf
trentino e Italia Nostra, a favore del
ripristino dell’area verde là dove
c’erano i campi da tennis e oggi per-
mane un campo da basket oltre ad al-
cune costruzioni di non imperdibile
valore.
«Avevamo chiesto di poter consegna-
re all’autorità il frutto della sottoscri-
zione in quel pubblico momento - fan-
no sapere nel preambolo gli organiz-
zatori - ma la risposta è stata negati-
va. Ci hanno detto che non si voleva
creare un precedente. Per la conse-
gna delle firme siamo quindi siamo
stati invitati a perseguire le vie buro-
cratiche e lo faremo, ma dopo aver
presentato il tutto alla gente di Arco.
E abbiamo comunque invitato a par-
tecipare sia l’amministrazione che
tutti i consiglieri».
Secondo i promotori sono comunque
moltissimi i cittadini che hanno vo-
luto sostenere con la loro firma l’idea
di ripristinare i giardini nell’area “ex
campi da tennis”.  
«Siamo davvero orgogliosi - fanno sa-
pere - di un risultato così importante
frutto di un lavoro di squadra, ma al
di là del mero dato numerico, ciò che
gratifica di più è l’aver compreso
quanto le persone siano sempre più
attente alla tutela e valorizzazione
delle zone verdi urbane, di quanto il
tema della riconversione di aree inu-
tilizzate sia focalizzatore di interes-
se, di quanto sia sempre più condivi-
sa la via della de-cementificazione.
Trasferendo tutto questo nello spe-
cifico della nostra iniziativa, potrem-
mo dire che il nostro lavoro è stato
convogliare in una proposta formale
quanto già presente nel comune sen-

tire.
L’interesse che in molti hanno dimo-
strato verso le cartoline storiche del-
la collezione di Selenio Ioppi che ri-
producono i giardini com’erano al-
l’inizio del ‘900, ha focalizzato l’atten-
zione su quanto sia importante sal-
vaguardare e avere cura del luogo in
cui viviamo. Queste immagini, ingran-
dite su cartelloni, hanno accompa-
gnato la nostra raccolta. Visualizza-
re com’era bella e come potrebbe es-
serlo anche oggi l’area antistante il

Casinò, è stata una leva determinan-
te per trovare un così vasto consen-
so.  
La nostra proposta, come è noto, è di
ripristinare il giardino storico mante-
nendo l’impronta data ai Giardini Cen-
trali di zona verde con alberi ad alto
fusto. Un progetto su queste basi è
stato donato al Comune di Arco già
nel 2013  da parte di privati cittadini
e verrà nuovamente consegnato».
Sabato gli organizzatori saranno ai
giardini alle 17 per condividere il suc-

cesso della iniziativa con quanti so-
no interessati. Subito dopo ci sarà
una passeggiata alla scoperta delle
essenze dei Giardini di Arco.  
Attorno all’area ex tennis si dibatte
da anni. Svanita l’idea della copertu-
ra per il mercato contadino (ed even-
ti similari) che tante reazioni negati-
ve aveva sollevato, più di recente si
è parlato dell’ipotesi di realizzare un
parcheggio interrato. Pochi metri qua-
drati, insomma, centrali in tutti i sen-
si per Arco. D.P.

Alcune cartoline della collezione Ioppi che ritraggono l’area antistante il Casinò municipale con i giardini che ora si propone di ripristinare
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